
Schilda lässt grüßen!!!

Sporthalle in der Hofschule wieder für den Sportbetrieb frei gegeben!

Am 12. April bekamen wir die freudige Nachricht, dass nach ca. 9-monatigen Sanierungsarbeiten 
die Sporthalle in der Hofstraße für den Sportbetrieb wieder zur Verfügung steht.
Diese Halle wird vorwiegend von unseren Volleyballmannschaften im Aktiven- sowie im 
Hobbybereich genutzt.
Da in den neuen Boden keine Hülsen für die Pfosten des Volleyballnetzes mehr eingebaut werden 
dürfen und eine andere Möglichkeit von den verantwortlichen Planern und Architekten nicht 
berücksichtigt wurde kann die Halle zurzeit von uns nicht genutzt werden.
Welche Optionen eigentlich zur Verfügung stehen, um ein Volleyballnetz ohne Bodenhülsen für 
einen gefahrlosen Sportbetrieb aufzustellen ist augenscheinlich noch nicht bekannt.
Wir hoffen, dass schnellstmöglich eine Lösung gefunden wird, die auch unseren aktiven 
Mannschaften die Teilnahme an den Rundenspielen ihrer entsprechenden Ligen ermöglicht.
Paul Schmidt
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